

## Participa Priego incide en el "fracaso" del equipo de gobierno en la negociación del presupuesto

El portavoz de Participa Priego, David López, valora la postura de su formación en el Pleno del pasado viernes

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 13 de abril de 2016 - 17:39



Participa Priego, por medio del portavoz de su grupo municipal, David López, ha argumentado la postura que ya hizo pública el pasado viernes en relación al proyecto de presupuestos planteado por el equipo de gobierno para el presente ejercicio y que finalmente fue rechazado en bloque por todos los grupos de la oposición.

Análisis que López ha realizado a primera hora de la tarde de hoy miércoles, en el transcurso de una comparecencia ante los medios en la que ha vuelto a criticar la tardanza con la que se presentó el borrador de presupuesto, que se facilitó a finales de enero, “cuando

en otros ayuntamientos, desde noviembre la oposición ya puede empezar a trabajar con los presupuestos”. Como recordaba López, los presupuestos empiezan a votarse con las ordenanzas municipales que se debatieron en noviembre, donde el grupo municipal de Participa Priego, como así indicaba su portavoz, “llevó a cabo un extenso trabajo que no se vio traducido en ninguna de las ordenanzas”, especialmente, como así puntualizaba López, “en una de las más gravosas para el ciudadano como es el IBI”. En relación al Impuesto de Bienes Muebles, David López recordaba que representa más de la mitad de los ingresos propios del Ayuntamiento, “y que se ha visto acrecentado por las continuas actualizaciones catastrales así como por el afloramiento de mucho fraude y edificios que no pagaban este impuesto”. En este sentido, el portavoz de Participa Priego hacía referencia al incremento que durante la actual legislatura y lo que llevamos de ésta ha experimentado la recaudación del IBI, pasando de los 3,5 millones de euros en 2011, hasta los casi 6 millones de derechos reconocidos para este año 2016. Datos que, a juicio de López, “reflejan que la presión fiscal ha ido creciendo, a pesar de que la capacidad adquisitiva de las personas ha ido hacia abajo”, lo que a su vez, como así apuntaba, ha influido de manera directa en la población residente en Priego, que desde el año 2011 ha perdido 600 habitantes. Volviendo al presupuesto y utilizando un símil, López lo comparó con la gestión que una familia realiza de la economía doméstica, “en la que hay una previsión de ingresos, y a partir de ahí se establecen unas prioridades”. En el caso de Participa Priego, “las prioridades de gasto tendrían que haber ido principalmente al presupuesto social y a políticas de desarrollo”, aunque como añadía López, “para el equipo de gobierno esas prioridades son seguir aumentando el gasto de personal laboral, que supera los 7,5 millones de euros”. Junto a éste, el portavoz de Participa Priego mostraba su desacuerdo, entre otras partidas, con los 74.000 euros planteados para la iluminación del Recreo de Castilla, negando, en contra de lo que el equipo de gobierno afirma, que las inversiones durante el presente ejercicio, “si pueden realizarse, simplemente con

una modificación presupuestaria, que ya se han estado haciendo en la última legislatura”.

Igualmente, David López catalogaba como un “fracaso” del equipo de gobierno la no aprobación de los presupuestos municipales para el 2016, ya que en sus palabras, “no han sabido aunar prácticamente ninguna de las enmiendas que hemos presentado los partidos de la oposición”.

Por último, López reiteró la postura de Participa Priego a dialogar con el equipo de gobierno, no descartando aprobar en un futuro unos presupuestos, “que pongan más en el acento en el gasto social, y menos en el lucimiento de los políticos”.